

AWII

Bhabinkamtibmas Kelurahan Bugis bersama Tiga Pilar dan Masyarakat Gotong Royong Bersihkan Lingkungan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.AWII.OR.ID

Jan 10, 2025 - 11:41



SUMBAWA BARAT, NTB – Bhabinkamtibmas Kelurahan Bugis , Bripka Rendi, bersama Babinsa, Pemerintah Kelurahan Bugis (tiga pilar) , Agen Gotong

Royong Kelurahan Bugis dan masyarakat serta hadir Camat Taliwang menggelar kegiatan gotong royong di Lingkungan Kelurahan Bugis Kecamatan Taliwang Sumbawa Barat, Jumat (10/01/2025).

Dalam aksi gotong royong tersebut, petugas dan masyarakat bekerja bersama - sama membersihkan ranting pohon dan merapikan sepanjang jalan lingkungan sehingga membuat lingkungan tetap bersih dan asri di musim hujan ini.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H mengungkapkan kehadiran Bripka Rendi sebagai Bhabinkamtibmas melaksanakan gotong royong bersama masyarakat diharapkan terus dilakukan untuk menggerakkan dan melestarikan gotong royong yang menjadi budaya bangsa Indonesia.

"Kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas Kelurahan Bugis ini adalah wujud komitmen kita sebagai anggota Polri melalui Bhabinkamtibmas mampu berkomunikasi, koordinasi dan kolaborasi bersama Tiga Pilar serta hadir ditengah masyarakat sebagai penggerak kegiatan gotong royong yang menjadi budaya bangsa Indonesia, terutama di Kabupaten Sumbawa Barat Gotong royong merupakan program unggulan pemerintah kabupaten sehingga harus tetap ditumbuh kembangkan dalam kehidupan masyarakat" terang AKP Zainal.

Gotong royong selain untuk bekerja bersama - sama juga sebagai ajang silaturahmi antara warga masyarakat, pemerintah Kelurahan dan aparat keamanan membahas jika ada permasalahan di masyarakat.

Masih Kasi Humas, "Komunikasi efektif dengan masyarakat dan pemerintah tidak mesti dilakukan secara formal, di tengah gotong royongpun segala permasalahan terutama dibidang Kamtibmas bisa disampaikan dan dibahas bersama tidak menutup kemungkinan akan dilanjutkan dengan tinjauan lokasi yang menjadi obyek permasalahan, sehingga semua bisa berjalan cepat, tepat efektif dan efisien"

"Dengan aksi ini, diharapkan hubungan antara masyarakat dan aparat keamanan serta pemerintah di tingkat Desa/ Kelurahan semakin erat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya gotong royong dalam menghadapi berbagai permasalahan untuk dapat diselesaikan bersama," pungkasnya. (Adb)